



Le président de la section RDPC de Bogo dans le Diamaré s'est «lâché» lors de la conférence régionale de haut niveau des responsables du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais tenue ce 4 novembre 2019 à Maroua. C'était en présence du président de l'Assemblée Nationale et par ailleurs chef de la délégation permanente régionale du RDPC dans la région de l'Extrême-Nord, Cavaye Yeguié Djibril.

L'intervention de l'honorable Hamadou Sali, député RDPC de Bogo et président de la section RDPC dans le Diamaré région de l'Extrême-Nord, restera sans doute dans les mémoires des personnes qui ont pris part à la conférence régionale de haut niveau des responsables du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais tenue ce 4 novembre 2019 à Maroua.

Au cours de cette rencontre, le député RDPC a ouvertement accusé les ministres originaires de l'Extrême-Nord d'être à l'origine du faible taux de scolarisation dans cette région. «La nature elle-même sait que le président Biya nous a tout donné. Si nous ne parvenons pas à exploiter ce que nous avons eu, c'est de notre faute. Si 6% des enfants de l'Extrême-Nord ne sont pas scolarisés, c'est de notre faute. Nous avons eu le ministère de l'Education de Base de Madame Haman en passant par Madame Youssouf, Messieurs Mounouna Foutsou et Bayaola Boniface. Tous ces ministres sont passés dans le ministère de l'Education. Jusqu'à présent nos enfants sont assis à même le sol. Ce ne sont pas les autres qui vont venir nous construire les salles de classe et nous aider à offrir un cadre adéquat pour l'éducation de nos enfants», a

soutenu l'honorable Hamadou Sali dont les propos sont rapportés dans les colonnes du quotidien Le Jour édition du 6 novembre 2019.

Outre la sous-scolarisation, l'élu estime que les responsables originaires du septentrion ne font pas assez pour le développement de cette partie du pays. «Nous sommes à l'Assemblée Nationale et nous observons ce qui se passe. Tous les projets sont orientés vers les régions du Sud, du Sud-ouest et du Nord-Ouest. Monsieur le président, le ministère de l'Aménagement du Territoire et de la Planification où tous les projets sont montés est depuis plus de 20 ans entre les mains des ressortissants du septentrion. Mais ces fils et filles des régions septentrionales n'ont pas pu tirer bénéfice de ces fauteuils pour le bien-être des populations. Vous voulez que qui vienne développer nos régions à notre place?», s'est-il interrogé.

Pour le président de la section RDPC dans le Diamaré, il y a eu plus de 7000 morts dans le cadre de la guerre contre Boko Haram, «mais nous n'avons rien fait pour nos populations. Dans le cas des régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, il y a environ 2000 morts, mais vous nous demandez de cotiser pour aller développer ces régions, alors que vous faites des projets pour envoyer dans ces régions pour plaire au Premier Ministre et au président de la République», a-t-il lancé. D'après le journal, gêné par ces déclarations, le président de l'Assemblée Nationale va plutôt fustiger le taux de natalité dans la région de l'Extrême-Nord. «Le président Paul Biya sera informé, je prends l'engagement ici devant vous d'aller l'informer. Mais il y a une chose que vous devez comprendre. Nous ici dans le septentrion, nous fabriquons trop d'enfants. Un père de famille qui a dix à quinze enfants aura toujours des difficultés pour payer la scolarité de tous ses enfants».

Cameroun-Info.Net
